



8 Pièces

330 m²

Réf. IKON CAP

7 490 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Surface habitable: 330 M² Terrain: 2103 M² 4 Suites Home Cinema Gym, Sauna, Hammam Cave a vin Une villa moderne et lumineuse avec un somptueux aperçu mer, de belles hauteurs sous plafond, le tout inséré dans un contexte végétal arboré, tel est l'ADN de cette propriété. Nichée à l'ombre des pins, ce cadre verdoyant vous apportera toute la quiétude dont vous rêvez. Grâce notamment au climat Méditerranéen, vous pourrez vous détendre et vous prélasser dans le jacuzzi ou la piscine chauffée. Calme et volupté seront les maîtres mots. Passez l'entrée, laissez vous séduire par son architecture ...

Living space: 330 M² Land: 2103 M² 4 Suites Home cinema Gym (optional) Sauna and hammam (optional) Wine cellar This beautiful new build villa offers a contemporary design with impressive high ceilings and large windows that seamlessly blend with the surrounding green park of over 2100 m². Its unique architecture and modern interior are flooded with natural light, creating a stunning and serene atmosphere. The spacious lounge area by the heated pool and jacuzzi is perfect for enjoying the warm climate of the French Riviera. Designed to provide a seamless connection between indoor and outdoor spaces, ...

RIVIERA LIVING

7 Place Philippe De Vigneulles - 06400 METZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com